

今月の目標『自分で考え行動しよう』



考える力をつけるには

今はインターネットが普及しているため、わからないことがあればすぐに検索して答えを見つけることができたりします。インターネットやA.I.を頼る前に、まずは自分でよく考えましょう。

自分で考える癖が身についていないと、後先考えずに行動してしまい、大きなトラブルに発展してしまうかもしれません。また、同じミスを繰り返したり、言うことがコロコロ変わってしまう等、これもまた人間関係でのトラブルになってしまふかもしれません。考える力を身につけることは簡単ではないかもしれません、何か行動をする前に、状況判断や予測をして考えてから行動するようにしてみましょう。

スマホを使うときも 良く考えて

五月十日に「スマホ安全利用教室」を開催しました。講師の先生も、スマホを使う時にはルールやマナー、モラルについて考えようと、お話をされました。

個人情報を公開しない、簡単に会いに行つたりしない等、正しい知識を身につけて、かしこく上手にスマホを利用しましょう。



5月30日(木)31日(金)はクラスマッチ

もうすでにメンバーも決まっています。練習も始まっています。テストも終わり、各クラスTシャツも出来上がり、ますます学校全体が盛り上がっている頃です。しっかりと練習して一生懸命取り組んで、各クラス上位を目指してください。

クラスマッチでも化粧やカラコン等

は禁止です。盛り上がり方を間違えないようにしてください。

盛り上がりが
足りない？

生徒支援部通信

5月号

2024.5.21

[制作]
茨城県立
古河第二高等学校
生徒支援部



高校生活の中で思い出に残る行事の一つであるクラスマッチが今年度も開催されます。